

INFORMACIÓN TELEGRÁFICA

De nuestros corresponsales en Madrid, Provincias y Extranjero

DIVERSAS NOTICIAS

La «Gaceta» Madrid 30

La «Gaceta» de hoy publica las siguientes disposiciones:

Ordenando que durante el año económico 1921-22, mientras otra cosa no disponga una ley, rijan los presupuestos generales de 1920-21, aprobados en Abril de 1920.

Aprobando el estado que se publica con la modificación de los créditos, que represente un aumento líquido de los créditos disponibles en 1921-22, por valor de 122.754.634 pesetas. En su virtud quedan fijados los de las obligaciones del próximo año económico en la suma de 2.526.484.948'25 pesetas, distribuidas en la siguiente forma:

Servicios permanentes, 2.163.503.492'35 pesetas; servicios temporales, pesetas 362.981.455'90.

Obsequio al ministro de Gracia y Justicia.

Madrid 30.

El Sr. Piniés será en breve obsequiado con un banquete por los abogados, con motivo de su designación para la cartera de Gracia y Justicia.

Reconstrucción de un palacio

Madrid 30

Ha llegado á esta corte una nutrida comisión de vecinos de La Granja, con objeto de solicitar de los poderes públicos la adopción de medidas encaminadas á reconstruir el palacio de San Ildefonso.

Con dicho objeto, los comisionados visitaron al Sr. Allendesalazar, quien se mostró propicio á apoyar los deseos de sus visitantes.

Entierro de un picador

Madrid 30

Se ha verificado el entierro del picador malagueño apodado «Veneno».

El fúnebre acto, estuvo muy concurrido.

Asistieron todos los toreros que se hallan en Madrid, muchos revisteros y aficionados taurinos y numerosos amigos del finado.

El féretro era llevado á hombros de varios picadores.

Sobre el coche fúnebre, fueron depositadas varias artísticas coronas.

Presidió el duelo, la directiva de la Asociación de picadores.

Asistieron todos los toreros que se hallan en Madrid, muchos revisteros y aficionados taurinos y numerosos amigos del finado.

El féretro era llevado á hombros de varios picadores.

Sobre el coche fúnebre, fueron depositadas varias artísticas coronas.

Presidió el duelo, la directiva de la Asociación de picadores.

DEL ASESINATO DEL SEÑOR DATO

Una opinión muy generalizada. Varias detenciones.

Madrid 30

BARCELONA.—En el Palacio de Justicia existe la impresión de que los inductores del atentado contra el Sr. Dato, son los mismos que fraguaron los asesinatos de Bravo Portillo, del juez de Tarraza y del Sr. Maestro Laborde.

En diversos sitios de esta capital ha detenido la policía á siete individuos. Uno de ellos, Ramón Trigueros, pertenecía al grupo denominado «Pistoleros de Sanz».

También se encuentra entre los detenidos un joven de 15 años, que á pesar de su poca edad, se distingue por su espíritu exaltado y que fué detenido ya otras veces.

El juez y el ministro

Madrid 30

El juez que instruye el proceso por asesinato del Presidente del Consejo, ha manifestado á los periodistas que el sumario se halla en periodo de estancamiento.

El citado funcionario judicial ha conferenciado largo rato con el ministro de Gracia y Justicia, ignorándose de lo que trataron, pues la reserva es absoluta.

También se considera relacionada con el proceso otra conferencia celebrada por los señores Allendesalazar y Fernández Prida.

Reunión comentada

Madrid 30

Está siendo muy comentada una inesperada reunión celebrada en la Casa de Camónigos, á la que concurrió el juzgado especial que instruye el sumario.

La reunión fué larguísima, guardándose sobre ella absoluta reserva.

El motivo de la reunión

Madrid 30

Parece que la reunión á que aludo en mi anterior despacho, ha obedecido á haber llegado el momento en que la jurisdicción de Marina, que actúa desde el siguiente día de ocurrir el atentado, requiere de la jurisdicción ordinaria la inhibición en su favor.

También solicita la entrega de todo lo diligenciado para conocer el sumario por asesinato del ministro de Marina en funciones.

El requerimiento está fundado en tales razonamientos jurídicos, que se cree no dará lugar á que se plantee la cuestión de competencia entre las dos jurisdicciones, siguiendo la de Marina desarrollando la labor que comenzó el juzgado ordinario.

No hay requerimiento de Marina

Madrid 30

El ministro de Marina señor Fernández Prida, ha negado terminantemente que la jurisdicción de la Armada en la Corte, haya requerido de inhibición el juzgado especial de la ordinaria.

Agredidos por un grupo de enmascarados

Al salir del centro. Un muerto y un herido.

Madrid 30

BARCELONA.—En Badalona se registró anoche otro atentado de carácter social. Cerca de las nueve, y al salir del centro del Sindicato libre un grupo de afiliados, le salió al encuentro otro de obreros enmascarados.

Sin que mediara palabra alguna, éstos últimos dispararon sus pistolas sobre los del sindicato libre.

En la confusión que se produjo, los agresores desaparecieron de aquel lugar.

Al acudir la policía, vió que uno de los agredidos, Salvador Aguilar, había fallecido.

Otra víctima fué Francisco Vives, el cual presentaba graves heridas.

Se ha comprobado que Salvador y Francisco pertenecen al Sindicato libre.

Parece que los enmascarados están afiliados al Sindicato único.

Las pesquisas para detenerlos no han dado hasta ahora resultado satisfactorio.

BOLSA DE MADRID

Interior.	00'00
Exterior.	82'20
Amortizable al 5 %	93'75
Idem al 4 %	83'50
Nuevo	00'00
Banco.	526'00
Tabacos.	263'00
Río de la Plata.	263'00
Francos: Cuarenta y nueve ochenta y cinco.	
Libras: Veintiocho nueve.	
Marcos: Once cuarenta y cinco.	
Dólares: Siete trece.	

Grandes Novedades

en paños para trajes de caballero, en géneros finos

PRECIOS DE FÁBRICA

LA CASA MEJOR SURTIDA

Almacén de las Minas

ALFONSO XIII, núm. 32

Teléfono 234

NOTICIAS MILITARES

Destino en Estado Mayor

Madrid 30

El teniente coronel D. Alfredo Gueda es destinado á la Capitanía General de la sexta región.

Clero Castrense

Teniente vicario D. Plácido Zaydín, al Vicariato General Castrense.

Capellán mayor don Vicente Mazas, á la Tenencia Vicaría de Melilla.

Capellanes primeros, don Vicente Benet, á la Escuela de Equitación Militar, y D. Arturo Gómez, á los Hospitales de Melilla.

Capellanes segundos, D. Germán Perra, al Peñón de la Gómera, y D. Adolfo Contenta, al Regimiento de Murcia.

Ascensos

Ascenden al empleo de suboficial, los sargentos de Intendencia D. Isidoro Boacosa, D. Uldarico Terradillos y D. Sebastián Serrano.

Al Tercio de Extranjeros

Es destinado al Tercio de Extranjeros el teniente D. Sebastián Vila.

A la Reserva

Pasa á situación de reserva, el coronel de Carabineros don Luis Alvarez.

Firma de Guerra

Madrid 30

S. M. el Rey ha firmado los siguientes decretos:

Disponiendo que el General de Brigada D. Fernando Coello cese en el cargo de segundo jefe del Gobierno Militar de Cartagena y pase á la reserva.

Idem que el General de Brigada don Mariano Dusmet pase á la segunda reserva.

Promoviendo al empleo de General de Brigada al coronel de Artillería don José Carranza.

Nombrando General de la décima sexta división al General D. Alfonso Gómez Barga.

Idem segundo jefe del Gobierno Militar de Cartagena al General D. Joaquín Casado.

Idem para el mando de la Brigada de Artillería de la séptima División al General de Brigada D. José Carranza.

Nombrando jefe de Estado Mayor de la Capitanía General de la sexta región al General de Brigada D. Juan Gil.

Destinando á mandar el Regimiento Infantería de Saboya al coronel D. Rafael Villegas.

Concediendo el mando de la zona de Cádiz al coronel D. José Bravo.

Fijando las fuerzas militares, con arreglo á la Ley.

También ha sido firmado el indulto de la pena de muerte impuesta por un Consejo de guerra al guardia civil Victoriano Dominguez.

DE PROVINCIAS

Consejo de guerra contra Samblancat.

Madrid 30

BARCELONA.—Terminada la sumaria que se instruye contra el publicista don Angel Samblancat, acusado de excitación á la sedición por medio de la imprenta, en breve se celebrará Consejo de guerra para fallarlo.

El Capitán General autorizó ayer la celebración de ese Consejo.

Incendio en un taller de tonelería. Pérdidas importantes.

Madrid 30

VITORIA.—En el taller de tonelería propiedad de D. Aurelio Arburu, en la calle del Marqués de Urquijo, se ha declarado formidable incendio.

El voraz elemento se propagó con rapidez, invadiendo todo el edificio.

Los Cuerpos de la guarnición mandaron personal y bombas, mientras se presentaba el servicio de bomberos, que llegó con bastante retraso.

Después de muchos trabajos, se logró aislar las casas inmediatas.

Todo el edificio ha quedado destruido, siendo importantes las pérdidas.

Por fortuna, no hay que registrar desgracias personales.

Accidente automovilista. Cuatro heridos graves.

Madrid 30

BILBAO.—En la carretera que conduce al pueblo de Ermua, se ha estrellado contra las rocas un automóvil ocupado por cinco personas.

Al efectuar un viraje, fallaron los frenos, y el vehículo, que iba á gran velocidad, chocó contra las peñas, destruyéndose completamente.

De los cinco viajeros, cuatro están gravísimamente heridos, y el quinto resultó milagrosamente ileso.

Los lesionados fueron conducidos á Eibar, donde quedan encamados, pues no puede trasladarse á esta capital.

Batalla en una romería. Dos heridos graves.

Madrid 30

BILBAO.—En Deusto, se celebraba ayer una romería, y en ella se encontraron jóvenes de ideas políticas opuestas.

Pronto se entabló acalorada disputa entre los dos bandos, y tanto se excitaron los ánimos, que salieron á relucir armas blancas y de fuego, después de propinarse mutuos golpes con estacas.

De la contienda han resultado varios heridos, dos de ellos de gravedad.

La Benemérita detuvo á tres de los contendientes.

Batalla de flores

Madrid 30

MURCIA.—Con gran brillantez, se ha celebrado la anunciada batalla de flores, á la que concurrieron muchos carruajes adornados con verdadero gusto.

El desfile estuvo animadísimo.

Asesinado por su hermano

Madrid 30

AVILA.—En las Navas del Marqués, cuestionaron dos hermanos.

Tan excitados se hallaban, que uno de ellos, haciendo uso de un cuchillo, produjo á su hermano gravísima herida, de la que falleció á los pocos momentos.

El suceso ha producido gran impresión.

El agresor se halla apenadísimo.

Mejoras á los maestros

Mejoras á los maestros

Madrid 30

SALAMANCA.—La Asociación del Magisterio ha acordado solicitar del Gobierno mejores las condiciones de los jubilados y pensionistas del Magisterio.

También solicitará que determinados derechos se adquieran antes de los veinte años de servicio.

DEL EXTRANJERO

HUNGRÍA

El ex Emperador Carlos en Budapest.

Madrid 30

BERNA.—La Agencia telegráfica suiza recibe confirmación de la inopinada llegada á Budapest del ex Emperador Carlos, el día de Pascua de Resurrección.

Se sabe también que poco después de llegar, conferenciaba con el regente, y rindiéndose á sus deseos, á los del Gobierno y de otras personalidades, abandonó la capital.

El Gobierno húngaro adoptó medidas para facilitar la vuelta de don Carlos á un país neutral.

En todo el país reina tranquilidad absoluta. Puede decirse que la población no llegó á enterarse de la presencia del ex Emperador.

FRANCIA

Protesta del Gobierno alemán. Las ocupaciones realizadas por los aliados.

Madrid 30

PARIS.—Se reciben telegramas de Ginebra confirmando la noticia de haber enviado el Gobierno alemán una nota á la Sociedad de Naciones, protestando de las nuevas ocupaciones llevadas á cabo por los ejércitos aliados en las provincias renanas.

La aproximación franco-española. Viaje de un ministro.

Madrid 30

PARIS.—Ha salido para San Sebastián el ministro del Trabajo, con objeto de representar al Gobierno francés en el Congreso de aproximación franco-española, cuya inauguración tendrá lugar mañana.

Convenio ratificado

Madrid 30

PARIS.—El Senado ha aprobado la ratificación del Convenio postal universal firmado en Madrid.

CARBONIFERA DEL RIF

CARBÓN DE BOLAS Y LEÑA CORTADA PARA HORNILLAS Y CALDERAS

JABÓN ECONÓMICO LA BARRA, 1'70

BUZÓN de AVISOS: O'DONELL, 41

Fábrica: Alcaudete, núm. 2 (Barrio Industrial)

Otra víctima de una catástrofe

Madrid 30

SAN SEBASTIÁN.—Ha fallecido otro de los tripulantes del pesquero que naufragó en Fuenterrabía.

El entierro de las víctimas de esta catástrofe, ha constituido una imponente manifestación de duelo.

También se han celebrado solemnes funerales por los tripulantes que perdieron la vida.

Se ha abierto una suscripción en favor de las familias de las víctimas. El Ayuntamiento la ha encabezado con mil pesetas.

Teniente alcalde tiroteado. Un sereno herido.

Madrid 30

PAMPLONA.—Los vecinos de cierta calle solicitaron autorización para hacer música en plena vía pública.

Como la petición fuera denegada, los vecinos se rebelaron contra las autoridades, tiroteando á un teniente alcalde y á un sereno que lo acompañaba.

Dicho agente de la autoridad recibió un balazo en una mano.

La Guardia civil restableció la calma, ingresando en la cárcel á los agresores.

El Príncipe Sixto de Borbón

Madrid 30

TÁNGER.—Procedente de Marsella y de paso para Casablanca, ha llegado á esta plaza el Príncipe Sixto de Borbón.

Batalla de flores

Madrid 30

MURCIA.—Con gran brillantez, se ha celebrado la anunciada batalla de flores, á la que concurrieron muchos carruajes adornados con verdadero gusto.

El desfile estuvo animadísimo.

Asesinado por su hermano

Madrid 30

AVILA.—En las Navas del Marqués, cuestionaron dos hermanos.

Tan excitados se hallaban, que uno de ellos, haciendo uso de un cuchillo, produjo á su hermano gravísima herida, de la que falleció á los pocos momentos.

El suceso ha producido gran impresión.

El agresor se halla apenadísimo.

Mejoras á los maestros

Mejoras á los maestros

Madrid 30

SALAMANCA.—La Asociación del Magisterio ha acordado solicitar del Gobierno mejores las condiciones de los jubilados y pensionistas del Magisterio.

También solicitará que determinados derechos se adquieran antes de los veinte años de servicio.

Los atentados sociales

La inquietud del Gobierno. Los dos sindicatos. Las que han de dar la norma

Madrid 30

El ministro de la Gobernación ha manifestado á los reporters, que es muy de lamentar y causa inquietud al Gobierno, la repetición de los atentados de carácter social entre los elementos de los dos Sindicatos, sin que sea motivo de consuelo que los hechos no ocurran en Barcelona, sino en los pueblos de las cercanías.

Los ministros de Gobernación y de Gracia y Justicia, han reiterado sus órdenes á aquellas autoridades, para que persigan á los autores de los hechos.

Ha dicho también que unos y otros Sindicatos se culpan mutuamente de haber dado origen á las últimas agresiones.

Sólo se explica la repetición de esos hechos por el estado de excitación de las pasiones y la barbarie que reina en la superficie de los sindicatos, que viven dentro de la ley.

Estas asociaciones celebran sus juntas y presentan al Gobierno sus reglamentos pero, por debajo, persisten los elementos terroristas que realizan los atentados y proceden sin responsabilidad para sus asociaciones directivas.

Es extraño—agrega el ministro—como los miembros se pasan fácilmente de uno á otro sindicato, cuyas organizaciones se ignoran.

Estas cuestiones ocupan nuestra atención, así como la de las autoridades de Barcelona y Madrid, sumándose los esfuerzos de todos, para evitar lo que ocurre.

Ignoro lo que sucederá en las Cámaras. Las oposiciones son las que han de dar la norma de los debates, pues el Gobierno es un sujeto pasivo y hace falta que unos y otros den la roseta, para remediar los males que afligen á España.

La contestación del Mensaje

Madrid 30

Al medio día de mañana, irá á Palacio la Mesa del Senado, con objeto de entregar al Rey la contestación al Mensaje de la Corona.

También irá al regio Alcázar con el mismo objeto, la Mesa del Congreso.

No se discutirá la crisis

Madrid 30

En la sesión de esta tarde del Congreso, después de la parte destinada á ruegos y preguntas, continuará el debate sobre la cuestión social en Barcelona, planteado ayer.

Hablando del particular, ha dicho el Presidente del Consejo que cree no se discutirá la crisis última, ya que fué provocada por el atentado que costó la vida al Sr. Dato.

Banquete de los alcaldes

Madrid 30

Los alcaldes de distintas poblaciones de la Península que se encuentran en esta Corte, han invitado al Sr. Allendesalazar al banquete que celebrarán mañana.

El Presidente del Consejo, que no podrá asistir al acto, por impedirse sus ocupaciones, estará representado por el Sr. Bugallal.

Visita á La Cierva. La Convención de Washington.

Madrid 30

Esta mañana, el secretario de la Conferencia Internacional del Trabajo de Ginebra, ha hecho una visita en su despacho oficial al ministro de Fomento, hablándole de diversas cuestiones relacionadas con la Convención de Washington, que todavía no ha sido aprobada por las Cortes.

Las reformas judiciales. Lo que ha dicho el ministro.

Madrid 30

Preguntado el ministro de Gracia y Justicia, Sr. Piniés, acerca de las reformas judiciales que prepara, ha dicho que tiene el proyecto de implantar algunas, estudiadas por la Comisión de Códigos.

Una de ellas afecta al Código Penal, pues entiende que es preciso llenar algunos vacíos que se notan á causa de los trastornos de carácter social.

Ha insistido en que no hará uso del cuarto turno para ingreso en la carrera judicial.

SESIONES DE CORTES

SENADO

Madrid 30

A las tres y media abre la sesión el señor Sánchez Toca, con poca animación en la Cámara.

En el banco azul el ministro de Hacienda.

El señor ARROYO explica su anunciada Interpelación acerca del problema agrario.

Se muestra partidario de que la tierra sea de quien la cultiva y pide que desaparezcan las trabas que existen para la transmisión de la propiedad rural.

Solicita una mayor y más eficaz protección á la repoblación forestal y dice que si no se atiende al problema agrícola en toda su magnitud, vendrán la emigración y otros males.

El señor DURAN y VENTOSA se lamenta de que no se cumpla exactamente el decreto sobre alquileres.

El señor ARGUELLES contesta brevemente á la Interpelación del señor Arroyo.

Se suspende el debate y se levanta la sesión.

CONGRESO

Madrid 30

A la hora de costumbre y ocupando la presidencia el señor Sánchez Guerra, da principio la sesión.

En el banco azul los señores Allendesalazar, La Cierva y Bugallal.

Información política

El debate sobre la política de Barcelona. Opinión de Romanones.

Madrid 30

La Prensa comenta la presentación del Gobierno á las Cortes y la nota pacífica en esa primera sesión.

El conde de Romanones, hablando de este asunto, expresó su complacencia por la forma como se había desarrollado. A su juicio, la política actual gira alrededor de Barcelona.

El conde hablará si el Sr. Maura lo hace y explica su discrepancia con los conservadores.

Hizo también determinadas manifestaciones sobre los antagonismos entre los Sres. Bugallal y Cierva, por culpa de éste; y enterado el ministro de Fomento por los periodistas, les dijo:

—Verán ustedes como pagan conmigo; soy cual el Banco de España, que lo paga todo.

Cierva y Bugallal, de acuerdo. Los periodistas y los ministros.

Madrid 30

Hablando el ministro de Fomento con los periodistas en la Cámara popular, y cediendo á requerimientos de éstos, afirmó que nada pasa en el seno del Gobierno, y nadie tiene ganas de pelear.

Igual nos ha manifestado el Sr. Bugallal, y el Sr. Cierva contestó entonces: —Va ven ustedes; Bugallal y yo somos dos almas gemelas; y luego se dice que hay discrepancias.

En esta conversación se hallaban el ministro de Fomento y los informadores políticos, cuando acertó á pasar el ministro de la Gobernación, el cual se detuvo, enterándose los periodistas de las manifestaciones que acababa de hacer el Sr. La Cierva. Sonriendo, dijo Bugallal:

—Tiene razón D. Juan; lejos de ser antagónicos, nos completamos.

Los alcaldes y los jefes de minorías

Madrid 30

Una comisión de la Asamblea de alcaldes ha visitado á los jefes de las distintas minorías, dándoles cuenta del acuerdo de la Asamblea que celebran, encaminado á obtener la prórroga de una décima de aumento sobre la contribución territorial, y oyeron la seguridad de que apoyarían sus pretensiones.

Elección de vicepresidentes

Madrid 30

En la sesión que celebre esta tarde la

Enfermedades del Corazón y de los Pulmones

Dr. GARCÍA MARTÍNEZ (Modesto)

Enfermedades de los OJOS

CIRUGÍA OCULAR

Gabinete para la CORRECCIÓN EXACTA de los DEFECTOS VISUALES con vidrios graduados. FOMBO DE OJO.

Dr. GARCÍA MARTÍNEZ (Victor)

De 3 a 5. General Marina, 12 TELÉFONO 309

Dr. Moreno Sevilla

Excatédrico auxiliar de la Facultad de Medicina de Granada

Cirugía general y vías urinarias

Cura radical de las hernias

ASISTENCIA A PARTOS

CONSULTA de 4 a 6

O'Donnell, núm. 16, primero. Teléfono 83

Cámara popular se procederá á la elección de vicepresidentes tercero y cuarto.

Parece que serán elegidos los señores Matos y González Besada, respectivamente.

El Consejo de mañana

Madrid 30

El Sr. Allendesalazar ha manifestado á los periodistas que mañana, á las diez y media, se celebrará Consejo de ministros en Palacio.

La contestación del Mensaje

Madrid 30

Al medio día de mañana, irá á Palacio la Mesa del Senado, con objeto de entregar al Rey la contestación al Mensaje de la Corona.

También irá al regio Alcázar con el mismo objeto, la Mesa del Congreso.

No se discutirá la crisis

Madrid 30

En la sesión de esta tarde del Congreso, después de la parte destinada á ruegos y preguntas, continuará el debate sobre la cuestión social en Barcelona, planteado ayer.

Hablando del particular, ha dicho el Presidente del Consejo que cree no se discutirá la crisis última, ya que fué provocada por el atentado que costó la vida al Sr. Dato.

Banquete de los alcaldes

Madrid 30

Los alcaldes de distintas poblaciones de la Península que se encuentran en esta Corte, han invitado al Sr. Allendesalazar al banquete que celebrarán mañana.

El Presidente del Consejo, que no podrá asistir al acto, por impedirse sus ocupaciones, estará representado por el Sr. Bugallal.

Visita á La Cierva. La Convención de Washington.

Madrid 30

Esta mañana, el secretario de la Conferencia Internacional del Trabajo de Ginebra, ha hecho una visita en su despacho oficial al ministro de Fomento, hablándole de diversas cuestiones relacionadas con la Convención de Washington, que todavía no ha sido aprobada por las Cortes.

Las reformas judiciales. Lo que ha dicho el ministro.

Madrid 30

Preguntado el ministro de Gracia y Justicia, Sr. Piniés, acerca de las reformas judiciales que prepara, ha dicho que tiene el proyecto de implantar algunas, estudiadas por la Comisión de Códigos.

Una de ellas afecta al Código Penal, pues entiende que es preciso llenar algunos vacíos que se notan á causa de los trastornos de carácter social.

Ha insistido en que no hará uso del cuarto turno para ingreso en la carrera judicial.

SESIONES DE CORTES

SENADO

Madrid 30

A las tres y media abre la sesión el señor Sánchez Toca, con poca animación en la Cámara.

En el banco azul el ministro de Hacienda.

El señor ARROYO explica su anunciada Interpelación acerca del problema agrario.

Se muestra partidario de que la tierra sea de quien la cultiva y pide que desaparezcan las trabas que existen para la transmisión de la propiedad rural.

Solicita una mayor y más eficaz protección á la repoblación forestal y dice que si no se atiende al problema agrícola en toda su magnitud, vendrán la emigración y otros males.

El señor DURAN y VENTOSA se lamenta de que no se cumpla exactamente el decreto sobre alquileres.

El señor ARGUELLES contesta brevemente á la Interpelación del señor Arroyo.

Se suspende el debate y se levanta la sesión.

CONGRESO

Madrid 30

A la hora de costumbre y ocupando la presidencia el señor Sánchez Guerra, da principio la sesión.

En el banco azul los señores Allendesalazar, La Cierva y Bugallal.